

POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE ENVIRONMENTAL POLICY



Fondé en 1825, Chantier Davie est situé sur la rive sud du fleuve Saint-Laurent, dans le quartier historique du Vieux-Lauzon de la ville de Lévis. Davie est conscient que la protection de l'environnement et les bonnes relations sociétales sont indissociables de la prospérité de l'entreprise.

POUR CE FAIRE, NOUS NOUS ENGAGEONS CONCRÈTEMENT À

1. **RESPECTER** ou dépasser les lois et les règlements applicables en matière environnementale
2. **FIXER** des objectifs d'**AMÉLIORATION** de performance concrets, durables et mesurables
3. **SENSIBILISER** et **RESPONSABILISER** les employés, les sous-traitants et toute autre personne impliquée dans les activités du chantier sur l'importance de la protection de l'environnement
4. **PRÉVENIR** la pollution en comprenant les risques liés à nos activités et trouver des moyens afin de les éliminer
5. **ÉVALUER** nos processus et les modifier, s'il y a lieu, pour en assurer la pertinence, l'adéquation et l'efficacité
6. **ASSURER** la disponibilité des ressources nécessaires au bon fonctionnement de notre Système de gestion environnementale

Nous accordons une grande importance au respect de l'environnement et à la promotion d'une saine gestion environnementale dans tous les aspects de nos activités.

Founded in 1825, Davie Shipyard is located on the South shore of the Saint Lawrence River, in the Vieux-Lauzon historic district of the city of Lévis. Davie understands that environmental protection and good societal relations are integral to our company's prosperity.

IN ORDER TO DO SO, WE COMMIT TO

1. **RESPECTING** or exceeding applicable environmental laws and regulations
2. **SETTING** concrete, sustainable, and measurable performance **IMPROVEMENT** objectives
3. **RAISING AWARENESS** and **INFORMING** employees, subcontractors and everyone involved at the shipyard activities of the importance of the environment protection
4. **PREVENTING** pollution by understanding the risks from our activities and finding ways to eliminate them
5. **EVALUATING** our processes and modifying them, if necessary, in order to ensure their pertinence, adequacy, and efficiency
6. **ENSURING** the availability of resources necessary for the proper functioning of the Environmental Management System

We attach great importance to respecting the environment and promoting environmental stewardship in all aspects of our business.